

Resolución sobre la situación actual de Colombia

La IDC expresa su profunda preocupación y su inquietud por el futuro de la democracia en Colombia, una nación que hasta el presente ha demostrado tener uno de los sistemas democráticos más sólidos y antiguos de Latinoamérica.

El gobierno actual, de marcada tendencia izquierdista, está dando alarmantes demostraciones de querer llevar la economía hacia un sistema rígidamente estatal de corte populista, inspirado en caducas doctrinas marxistas que durante décadas han arruinado a los países del continente y coartado las libertades fundamentales de los ciudadanos.

En los últimos meses el gobierno ha paralizado los programas de erradicación forzosa de los cultivos de coca, propiciando un incremento sin precedentes en las áreas sembradas con este letal producto, mientras negocia con los capos del narcotráfico acuerdos que les permitan legalizar sus fortunas y someterse a ilusas penas que no son más que formas disfrazadas de impunidad. Al mismo tiempo, se amenaza a los propietarios de las tierras legalmente adquiridas con despojarlos de sus fincas, mediante un procedimiento administrativo expedito y sumario que violaría los derechos fundamentales a la propiedad privada y al debido proceso, reconocidos en la Constitución.

Igualmente se amenaza con violencia, si el Congreso y la Corte Constitucional no dan vía libre a un plan de reformas que impulsa el gobierno en temas económicos y sociales, que el pueblo colombiano rechaza rotundamente, porque ponen en peligro sus libertades, sus sistemas de salud, de pensiones y de leyes laborales. Entretanto, el despido inexplicado de decenas de generales de las fuerzas armadas y de la Policía Nacional ha golpeado duramente la moral de las tropas y la seguridad nacional, al tiempo que aumenta la inseguridad en todo el territorio, y en las regiones campesinas crecen grupos de milicias armadas bajo la mirada complaciente e incluso cómplice del Estado.

Todos los partidos políticos que integramos la IDC estaremos atentos y vigilantes y cerraremos filas, si es preciso, en defensa de la democracia colombiana. Su causa es nuestra causa. Estamos con los demócratas de Colombia.

Asamblea General – Eslovenia 18.05.23